

PlantaDoce.

Empresa

Ascires proyecta un nuevo hospital biomédico en Valencia por 25 millones de euros

El nuevo centro sanitario se levantará entre la avenida Tres Cruces y la calle Campos Crespo de la ciudad y tendrá dos plantas para hospitalización con habitaciones VIP y UCI.

PlantaDoce
20 nov 2020 - 11:00



Ascires proyecta un nuevo hospital biomédico en la Comunidad Valenciana. **La compañía ha solicitado la licencia para la construcción de un nuevo centro hospitalario en Valencia por 25 millones de euros**, según ha explicado la concejala de Licencias de Actividades, Lucía Beamud.

El nuevo centro sanitario se ubicará en el emplazamiento situado entre la Avenida Tres Cruces y las calles Mariano de Cavia y Campos Crespo. **El edificio tendrá siete plantas y dos de ellas serán para hospitalización con habitaciones VIP y UCI**, según informa *Europa Press*. La superficie total del hospital biomédico será de 2.596 metros cuadrados.

En la planta baja se ubicarán los servicios como las extracciones, cocina y cafetería, la

PlantaDoce.

admisión de información del centro y una vía de acceso independiente, donde se establecerá el servicio de urgencias que siempre permanecerá abierto.

Beamud ha destacado que con esta obra se contribuye a situar a la ciudad como “una referencia a nivel sanitario”. La concejala de la ciudad ha indicado que el proyecto también supondrá una inversión en “puestos de trabajo de calidad”.